

Charly Pache nous signale un petit documentaire intéressant (en Suisse) sur le tirage au sort en politique :

Ça germe ☐

Faites passer ☐

=====

Rappel : vous devriez mener vous-même

LE NÉCESSAIRE PROCÈS CITOYEN DE L'ÉLECTION :

- une vidéo :

Pour comprendre l'intérêt central du tirage au sort, je vous propose de faire ensemble le procès de l'élection : dans cette vidéo, j'observe que chaque vice de l'élection correspond à une vertu du tirage au sort : http://www.youtube.com/watch?v=Pm_ebQrLt6s

- le texte :

Pour instituer une démocratie digne de ce nom, il faudra bien que les citoyens deviennent constituants et conduisent eux-mêmes

LE PROCÈS DE L'ÉLECTION Les citoyens sont les seuls légitimes pour choisir entre élection et tirage au sort :

https://old.chouard.org/Europe/Necessaire_proces_de_l_election.pdf

Fil Facebook correspondant à ce billet :

